

PHARMANAGER DEVELOPMENT

Visit us at **stand 409**

Category: scientific and regulatory consulting - conseil scientifique et réglementaire



Pharmanager Development est une société de conseil scientifique et réglementaire spécialisée dans le secteur de la nutrition santé et plus particulièrement dans les produits alimentaires, nutraceutiques, produits pharmaceutiques, cosmétiques, nutrition animale et biocides. Notre expertise s'étend sur 4 domaines d'activité : développement produits, justification scientifique, démarches réglementaires, formations et audit. De par notre expertise européenne et dans plus de 30 pays tiers, nous aidons aujourd'hui les entreprises à conquérir de nouveaux marchés. Nous proposons également une base de données réglementaire et scientifique appelée Phinn®. Une application complète et unique dans le secteur des compléments alimentaires.



Pharmanager Development is a French scientific and regulatory consulting company specialized in the health nutrition industry especially in food products, nutraceuticals, pharmaceuticals, cosmetics, animal nutrition and biocides. Our expertise covers 4 fields of activity: product development, scientific justification, regulatory procedures, training and audit. Thanks to our expertise in Europe and in more than 30 third countries, we help companies to conquer new markets. We also offer a regulatory and scientific database called Phinn®. A complete and unique application in the food supplements industry.



Adresse: 24, rue Max Richard 49100 ANGERS
Tel: + 33 [0]2.41.20.18.00
contact@pharmanager-development.com